

KOUKOUMI VEGAN HOTEL

*Le premier et seul hôtel vegan 5 étoiles en Grèce
Greece's first and only 5-star vegan hotel*

En dialecte myconien, Koukoumi signifie 'à l'abri du vent', un endroit douillet où se blottir. Ce nouvel hôtel cinq étoiles est situé dans une partie plus intime de l'île et promeut une nouvelle philosophie de vie à travers des expériences authentiques, éthiques, saines et inclusives. Au restaurant gastronomique, les plats à base de plantes et de produits locaux éveillent les sens par leur goût et leur créativité inspirée par la mer, la brise salée et le soleil brûlant. Après une séance de yoga ou de méditation, vous pourrez déguster des cocktails au bord de la piscine d'eau de mer. Le spa propose des programmes de bien-être et des traitements naturels pour soulager les tensions et le stress du corps et de l'esprit. L'architecture épurée et le design pur des chambres et des suites, parsemés de tons et de matériaux ensoleillés, vous invitent à profiter de la tranquillité de l'été.

In the Myconian dialect, Koukoumi means "sheltered from the wind", a cozy place to snuggle. This new five-star hotel is situated in a more intimate side of the island and promotes a new philosophy of life through authentic, ethical, healthy and inclusive experiences. At the gourmet restaurant, plant-based dishes, made by local plants and products, awaken the senses with their taste and creativity inspired by the sea, the salty breeze and the burning sun. Enjoy signature cocktails by the aquamarine pool after a yoga or meditation session. The spa offers wellness programs and natural treatments to relieve tension and stress in the body and mind. The clean architecture and pure design of the rooms and suites, dotted with sunny tones and materials, invite you to enjoy the tranquility of summer.



- Restaurant végétalien :
chef Aggeliki Chamari
- Spa, Yoga Shala, méditation
- Aussi pour retraites yoga, réception
privée et professionnelle
- Vegan restaurant:
chef Aggeliki Chamari
- Spa, Yoga Shala, meditation
- Available for yoga retreats, private
and business functions

Ano Mera – 84600 Mykonos – Cyclades – Grèce / Greece
T +30 6988980860 – @koukoumi_hotel_mykonos
info@koukoumihotel.com – koukoumihotel.com